
Concesionarios a punto de recibir el tiro
de gracia con las obras del segundo piso
El representante de COPESA Jesús Padilla advierte que el corredor que inauguró el GDF hace 10 meses está

a punto de irse a la quiebra Piden la intervención de la administración capitalina para solucionar el problema
Jennifer Alcocer Miranda 1

El inicio de las obras enel tramo norte del se

gundo piso de Periféri
co ha traído afectacio

nes a la fluidez de la vialidad ge
nerado la molestia de conducto

res y ocasionado pérdidas eco
nómicas a la empresa Corredor
Periférico SA COPESA que brin
da el servicio de transporte co
lectivo en la zona

Peor resulta saber que a diez
meses de que el Gobierno del Dis
trito Federal puso en marcha el
corredor que va de Canal de Ga
ray a Toreo éste opera en núme
ros rojos

Jesús Padilla representante
de Copesa aseguró que las pérdi
das por la construcción del se
gundo piso empeorarán

Incluso asegura que será co
mo un tiro de gracia ya que la
empresa no está en condiciones
de invertir dinero extra pues
presenta serios problemas finan
cieros

Explicó que cualquier obra o
corte vial que se haga sobre su
ruta les afectará directamente

Lo anterior debido a que con
el aumento del tránsito vehicu

lar es necesario disponer de más

flotilla para tener un servicio
continuo lo que significa más
inversión que por el momento
no es posible realizar

Es de mencionar que la admi
nistración capitalina aplicó des
de el lunes los primeros confina
mientos de los carriles centrales
en el primer tramo de las obras
que comprenden desde Conscrip
to hasta Toreo por lo que los
asentamientos vehiculares han
sido la constante en la zona

Espero que esto no derive en
declararnos en banca rota y que
el gobierno tome las medidas que
le corresponden y haga algo
pues lo que más nos está pegan
do es la competencia Comenza

mos con una deuda de 20 millo

nes y es la fecha en que debe
mos lo mismo sólo hemos cu
bierto los cinco mil pesos men
suales de cada socio

Padilla exigió a la administra
ción local que intervenga para
eliminar la competencia que ge
nera la Red de Transporte de Pa
sajeros RTP ya que actualmen
te atiende a 157 mil pasajeros
diarios contra los 240 mil que
se estimaban originalmente en
la creación del corredor

Estamos sumamente abajo
estamos sobreviviendo No sólo

es por RTP sino por toda la com
petencia si hubiera sido un mo
delo como el Metrobús pues su
bes a todos al negocio y así se eli
mina toda la competencia La
mentablemente el gobierno no
ha intervenido en la creación de
un órgano regulador y por lo
tanto no existe un fideicomiso

para aliviar a los operadores
5 Dicho órgano se encargaría

de recolectar los recursos de los
operadores bajo el mismo mo
délo del Metrobús y podría dar

i mayor seriedad a la operación
del servicio
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